



MÁS CHIHUAHUA
más de lo bueno
GOBIERNO DEL ESTADO

SECRETARÍA
DE EDUCACIÓN
Y DEPORTE

COMUNICADO DE PRENSA

UTCJ/017

Ciudad Juárez, Chih., a 20 de marzo de 2025

Recibe UTCJ reconocimiento como la mejor Academia STEM de México

- Destacan alumnos en competencias de robótica nacionales e internacionales

La Universidad Tecnológica de Ciudad Juárez (UTCJ) fue reconocida como la mejor academia STEM de México, por la destacada participación de sus estudiantes en el XVI Campeonato Nacional de Robótica y Habilidades, realizada del 26 al 28 de febrero en Pachuca, Hidalgo.

El galardón lo recibió el rector de la UTCJ, Óscar Fidencio Ibáñez Hernández, por la Academia STEM Iberoamérica Robotics Education y Competition Foundation.

Este reconocimiento resalta a la institución en la formación de las y los jóvenes y su notable impacto a nivel nacional e internacional: “Nos sentimos orgullosos de recibirlo por la innovación y excelencia en la formación de nuestros estudiantes”, destacó Ibáñez Hernández

Añadió que este galardón no solo destaca el compromiso de la Universidad Tecnológica con la calidad académica y profesional, sino que también refuerza su papel como líder en la educación STEM en México.



La ceremonia incluyó un recorrido por los laboratorios de robótica de la Universidad, donde se mostró el nuevo brazo robótico KUKA KR10 R900-2, adquirido como parte del proyecto del Centro de Capacitación en Robótica Aplicada a la Automatización en Manejo de Semiconductores.

El rector señaló que la UTCJ adquiere tecnología para capacitar a los universitarios y empleados de la industria maquiladora, en la operación y manejo de robots industriales.

La compra de nuevos robots, dijo, aportará beneficios significativos a las y los alumnos, al facilitar la generación de nuevos proyectos, promover el emprendimiento y fortalecer los vínculos con la industria.

